

PRESSEINFORMATION

Februar 2020

STAEDTLER CONCRETE – NEUE FARBEN FÜR DEN INNOVATIVEN STIFT AUS BETON

Den STAEDTLER Concrete Kugelschreiber gibt es seit Ende 2019 auch in rußschwarz und ziegelrot. Das Besondere ist das Material. Denn der Schaft wird in einem einzigartigen Herstellungsverfahren von Hand am STAEDTLER Standort Nürnberg gegossen. Dieser patentierte Prozess macht den STAEDTLER Concrete zu einem wahren Unikat.



Rußschwarz - 441CONB9-9

Zwei neue Farbvarianten

Bereits mit naturbelassenem Beton-Schaft ist der STAEDTLER Concrete ein absoluter Hingucker. Jetzt gibt es das moderne, hochwertige Schreibgerät auch in zwei neuen Farben: rußschwarz und ziegelrot. Diese Farbvarianten entstehen durch die Zugabe von speziellen Farbpigmenten. Der STAEDTLER Concrete sieht aber nicht nur stylish aus, sondern liegt durch seine Form auch gut in der Hand. Der Schaft hat sechs asymmetrisch angeordnete Kanten. Dadurch entsteht ein Hexagon, das es jedem ermöglicht, die optimale Griffposition zu finden. Der STAEDTLER Concrete ist die perfekte Kombination aus Design und

Komfort. Die neuen Farben stehen in zwei Displays bereits seit dem vierten Quartal 2019 für den Handel zur Verfügung – die Einzelfarben folgen im ersten Quartal 2020.



Ziegelrot - 441CONB2-9



Im Thekendisplay werden die drei Varianten des Concrete-Kugelschreibers attraktiv platziert

Einzigartiger Entstehungsprozess

Der STAEDTLER Concrete ist das Produkt einer jahrelangen Suche nach der perfekten Betonmischung. Gemeinsam mit der Fakultät für Bauingenieurwesen der Technischen Hochschule Nürnberg hat STAEDTLER die Rezeptur für den Hochleistungsbeton sowie einen neuartigen Fertigungsprozess entwickelt. Bei dem patentierten Herstellungsverfahren bekommt jeder Schaft ein individuelles Muster und wird so zum Unikat. In den anderen Elementen des Kugelschreibers ist hochwertiges, matt-verchromtes Metall verarbeitet: in der Schreibspitze, im Drücker und im Clip. Ein besonderes Detail findet sich auf der in den Drücker eingefassten Betonscheibe: der weltbekannte Mars-Kopf, das Logo vom Nürnberger Schreib- und Kreativwarenhersteller STAEDTLER.



Über STAEDTLER

STAEDTLER ist eines der ältesten Industrieunternehmen Deutschlands und zählt zu den weltweit führenden Herstellern und Anbietern von Schreib-, Mal-, Zeichen- und Kreativprodukten. Mit seinen Produkten beflügelt das Unternehmen die Kreativität seiner Kunden ein Leben lang: Vom ersten Malstift in frühester Kindheit bis zu Produkten fürs kreative Gestalten bietet der Schreib- und Kreativwarenhersteller eine breite Produktpalette für alle Altersgruppen und Ansprüche und denkt dabei auch Altbewährtes vor dem Hintergrund der Digitalisierung neu. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Nürnberg und beschäftigt 3.000 Mitarbeiter in 26 verbundenen Unternehmen weltweit. Mehr als 1.200 Mitarbeiter sind im Heimatmarkt von STAEDTLER beschäftigt. Bei der Produktion bleibt das Unternehmen seinen Wurzeln treu und setzt auf Qualität „Made in Germany“: Nahezu Zweidrittel aller STAEDTLER-Produkte werden in Deutschland hergestellt. www.staedtler.com